



**swissYPG und VGUA:
strategische Koopera-
tionspartnerschaft**



Die Swiss Young Pharmacists Group (swissYPG) mit ihren rund 200 Mitgliedern und die am 26. August 2015 gegründete Vereinigung der Gruppierungen unabhängiger Apotheken (VGUA) mit 430 angeschlossenen Apotheken haben zu Beginn des Jahres 2016 eine strategische Kooperation vereinbart. Ziel dieser Kooperation ist es, den Erhalt selbständiger, eigentümergeführter Apotheken zu fördern und Nachfolgeregelungen zu unterstützen.

Hierzu soll eine Plattform entwickelt werden, mit dem Ziel, potentielle Verkäufer/innen und Käufer/innen zusammenzuführen. Im Weiteren sollen Dienstleistungen zur Begleitung des Erwerbs einer Apotheke und später zu deren Führung aufgebaut werden. Schlussendlich soll ein komplettes Servicepaket aus einer Hand von neutralen Organisationen angeboten werden, aus welchem Dienstleistungen modular in Anspruch genommen werden können.

Die wichtigsten Aspekte sind hierbei Finanzierung, juristische und organisatorische Unterstützung bei der Übernahme, Schulung / Coaching / Mentoring in den Bereichen Management und Führung, rechtliche Beratung, Finanzen / Buchhaltung / Steuern sowie Personaldienstleistungen.

Die Arbeiten am Projekt sind fortgeschritten und es ist beabsichtigt, bis Ende des Jahres 2016 die Umsetzung und Operationalisierung der geplanten Aktivitäten an die Hand zu nehmen.

Kontaktpersonen:

swissYPG: Minette-Joëlle Zeukeng, Vizepräsidentin

VGUA: Andreas Faller, Geschäftsführer